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    11月24日，4G党支部召开了学习科学发展观专题讨论会，副所长，中心常务副主任赵建龙参加了本次会议，并带领党员同志

结合中心实际，积极展开讨论。 

    赵建龙主任带头发言，他讲述了现阶段深入学习科学发展观的重要性。提出虽然目前中国在世界上具有较高的影响力，但是

我们在自有核心知识产权方面仍很薄弱。中心作为科研机构应如何以科学发展观为指导结合自身特点做好科研工作，希望党员同

志集思广益，各抒己见。 

     围绕“以科学发展观为指导，做好科研工作，为国家可持续发展做出贡献”、“贯彻科学发展观，以人为本，建立合理的

人才队伍”、“切实提高中心的管理能力”和“自己应如何践行科学发展观”等问题，党员同志积极发言，讨论气氛非常热烈。

有的同志表达自己对中心如何提高科研管理水平的看法，有的同志对中心如何围绕国家重大专项规划发展提出了很好的建议，有

的同志则从自身角度谈论了科研工作者个人应如何贯彻实践科学发展观，还有的同志从身边小事谈起如何节能环保，等等。 

    赵建龙主任结合大家的发言对本次专题讨论进行了总结，主要有以下几点：1、中心不同部门不同岗位之间要加强沟通和资

源共享，提高效率；2、注重科技成果落地，对中心现有专利进行合理利用，争取成果转化；3、以人为本，开展丰富的培训活

动，帮助职工和学生实现个人的可持续发展；4、瞄准国家重大需求和重大方向，把握机遇，努力实现中心的可持续发展；5、鼓

励各位党员同志积极思考、勇于创新；6、可持续发展从“我”做起，日常生活工作中注意节能环保。 

    通过本次专题讨论，全体党员加深了对科学发展观的理解，提高了对科学发展观的认识，收获匪浅。 
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